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ACTA DE REUNIÓN MESA DE DIÁLOGO N° 4 UCM CURICO. 

TEMA: ACADEMIA – TRANSPARENCIA – INFRAESTRUCTURA – DEMOCRATIZACIÓN 

FECHA:  Jueves, 30 de junio de 2022. 

LUGAR:  Teams  

HORA INICIO: 11:00 Hrs. 

HORA TÉRMINO: 12:00Hrs 

 

PARTICIPANTES  

NOMBRE  CARGO 

MARY C. JARUR MUNOZ VRAC 

ANDRÉS GONZÁLEZ ÁVILA DIRECCIÓN GRAL. FINANZAS Y OPERACIONES 

KARIN ALVARADO ROJAS DIRECTORA DGE 

MARIO URZÚA GUAZZONI COORDINADOR ORGANIZACIONES ESTUDIANTILES   

CAMILO PÉREZ IBÁÑEZ COORDINADOR ORGANIZACIONES ESTUDIANTILES  

MARIEL REYES CERDA CCEE TRABAJO SOCIAL 

CATALINA ZÚÑIGA ORTIZ CCEE NUTRICIÓN Y DIETÉTICA 

MARIANO BENÍTEZ MUÑOZ CCEE ING RECURSOS NATURALES 

 

TEMAS DE LA TABLA: 

Coordinador Organizaciones Estudiantiles da la bienvenida a los integrantes de la mesa. 

Acuerdos Sesión Anterior: 

 Estudiantes solicitan reunión con COE Curicó, para orientación respeto al que 
hacer del  

CCEE. (Realizado) 
 

Tabla Sesión 30 de junio 

 Consumo de alcohol al interior de Sede Carmen y Los Niches  

 Informe procesos eleccionarios. 

 Hogar de Estudiantes 

 Infraestructura  
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PUNTOS TRATADOS. 

Temas y Desarrollo: 

DGE da la bienvenida a la cuarta sesión de mesas de diálogo para el año 2022, presenta a 

los participantes e informa la forma en que se trabajará esta sesión. 

Se da por iniciada la sesión a las 11:00 horas. 

 
Consumo de alcohol al interior de Sede Carmen y Los Niches 
 
COE Curicó expone situación detectada en sede Carmen y los Niches, relacionada con el 
consumo de alcohol por parte de los estudiantes en ambas sedes, agrega que son 
situaciones reiteradas donde se ha informado a Dirección de DGE y Dirección de Sede. 
COE Talca les recuerda a los estudiantes que no se puede consumir alcohol al interior de la 
universidad. 
Directora DGE pide la palabra, para entregar información sobre los riesgos de estas 
acciones en el ámbito académico y disciplinar, informa que el reglamento del estudiante 
regular es claro y si los estudiantes son sorprendidos realizando acciones no permitidas y 
además ilegales, serán sancionados, estas pueden ir desde una amonestación verbal, 
hasta la expulsión de la universidad, dependiendo de la gravedad de los hechos, informa 
que ya se ha identificado a algunos estudiantes y se han aplicado los protocolos y 
sanciones correspondientes, expresa la preocupación de la institución sobre estas 
situaciones reiteradas y pide colaboración a los Centros de Estudiantes, para que 
entreguen la información a sus compañeros, reiterando que estas situaciones no están 
permitidas al interior de la universidad. 
VRAC solicita la palabra, invitando a los Centros de Estudiantes a estar alerta ante estas 
situaciones, que entreguen la información correspondiente a sus compañeros, observar si 
existen otros fenómenos que puedan estar ocurriendo en la universidad, además solicita 
que los CC.EE colaboren con la institución cuando sea requerida, de esta manera hacer de 
la Universidad un lugar seguro para toda la comunidad universitaria. 
CCEE Nutrición pide la palabra, indicando que es una situación que si ocurre en la 
universidad y se realizara la entrega de información a las bases. 
 
Informe procesos eleccionarios  
 
COE Curicó expone sobre el estado de las organizaciones estudiantiles en Curicó, indica 
que hasta la fecha existen 6 centros de estudiantes conformados. Además, señala que 
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está en proceso de conformación de TRICEL para las elecciones de la Federación de 
Estudiantes. 
 

Centros de Estudiantes Vigentes, Curicó 
 

- Nutrición y Dietética 
- Enfermería 
- Pedagogía General Básica con Mención 
- Ingeniería en Recursos Naturales 
- Trabajo Social  
- Educación Parvularia con Mención 

 
Respecto al funcionamiento de los CC.EE informa que se ha realizado la primera reunión 
de consejo de presidentes, reunión informativa donde se expuso el funcionamiento y 
labores de los CC.EE. 
COE Talca, solicita la palabra informando a los estudiantes la importancia de utilizar los 
espacios reservados para los estudiantes, específicamente Hora Cero y Asamblea General 
de Estudiantes. También recuerda a los estudiantes que está pendiente la reforma a los 
estatutos de la Federación de Estudiantes Curicó, reforma inconclusa desde antes de la 
pandemia. 
 
Hogar de estudiantes 
 
COE Curicó expone sobre el tema propuesto por los estudiantes, quienes consultan sobre 
la disponibilidad de cupos para el hogar de estudiantes universitarios. 
Se da la pablara a Directora DGE, quien explica que efectivamente existe un convenio con 
el obispado de Talca, sobre los hogares para estudiantes universitarios, pero no son 
exclusivos para la Universidad, ya que acoge estudiantes de otras universidades, el ingreso 
al hogar, se otorga en relación a las necesidades de los estudiantes y su situación 
socioeconómica, de acuerdo a ello, se hace la postulación correspondiente, siempre y 
cuando existan los cupos, además, señala que las vacantes para el hogar no dependen de 
la universidad. 
Dirección de Finanzas solicita la palabra, indicando que hay que conversar sobre este tema 
y evaluar de alguna forma, la posibilidad de generar nuevos cupos para los estudiantes. 
DGE y VRAF estudiarán la situación expuesta por los estudiantes. 
CC.EE Trabajo Social, consulta sobre la forma de postulación a los hogares. 
DGE, indica que los estudiantes deben acercarse a DGE en sede Merced a hacer las 
consultas sobre el proceso de postulación con anterioridad. 
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Infraestructura 
 
COE Curicó, expone los puntos propuestos por los estudiantes relacionados con 

infraestructura, dados a conocer en el primer consejo de presidentes realizado el día 

martes 28 de junio. 

 Salas de merced 200 y 202 tiene orificios en el cielo, que corresponden a paneles 

faltantes. 

 Falta de aseo en el casino ubicado en edifico Merced. 

 Algunas salas de Merced y Prat, faltan mesas para estudiantes zurdos. 

 Sala multiuso, tiene daño en el piso, el espejo quebrado y falta mantención del 

equipamiento del gimnasio. 

COE Curicó, indica que el día miércoles 29 de junio, se informó a Dirección de Sede sobre 

los puntos expuestos por los estudiantes, obteniendo la respuesta de Dirección en la 

misma jornada. En dicha respuesta, se señala que se trabajará en los puntos indicados por 

los estudiantes, también expresa la necesidad de tener más antecedentes de algunos 

puntos expuestos, como por ejemplo en que salas específicas, faltan mesas/ sillas para 

zurdos. Finalmente propone hacer un recorrido por la universidad con los Centros de 

Estudiantes y así tener evidencia y claridad de cada punto levantado. 

Dirección de Finanzas solicita la palabra y entrega respuesta a los puntos indicados por los 

estudiantes. Las reparaciones de las salas de Merced se efectuarán durante la jornada del 

día viernes 01 de julio, las de la sala multiuso durante las vacaciones de invierno. Respecto 

a las mesas para zurdos se identificará en las salas específicas que se requiera. 

CC.EE Nutrición pide la palabra, indicando que en las salas 300 del edifico Carmen, faltan 

cortinas, lo que implica una dificultad al momento de proyectar las clases, debido a la luz 

que ingresa por las ventas. Dirección de Finanzas responde este punto, señalando que se 

realizará el levantamiento de la información entregada para dar curso a su solución. 

CC.EE Recursos Naturales solicita la palabra, expresando la falta de salas en campus San 

Isidro, al igual que salas de estudio, además agrega que se han realizado clases en las salas 

de estudio debido a la falta de éstas, lo que genera que estudiantes de otros niveles y 

carreras no puedan utilizar estas salas. Dirección de Finanzas da respuesta al punto 

expuesto, indicando que, a final de este año, comenzará la construcción de un nuevo 

edificio de aulas en campus San Isidro. 

Varios 

COE Talca, indica a los estudiantes, el proceso de evaluación docente que se encuentra 

disponible en el portal del estudiante. 
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VRAC solicita la palabra, abordando el tema de la evaluación docente, indica que es un 

proceso importante para la universidad, por medio de este instrumento se obtiene 

información vital sobre los procesados educativos, comprender que se está haciendo bien 

y que es lo que se debe corregir, por eso, es muy significativa la participación de los 

estudiantes, entre más estudiantes participen en este proceso, mayor es la legitimidad del 

instrumento, además, informa que para motivar la participación estudiantil, se realizará 

un sorteo de premios, para quienes respondan la evaluación, señala que siempre está la 

disposición de recibir sugerencias, para fomentar la participación de los estudiantes en 

estas instancias. 

CC.EE Trabajo Social solicita la palabra, expresando que, desde la perspectiva de los 

estudiantes, no se logran muchas cosas con la evaluación docente, se han realizado malas 

evaluaciones y quejas a algunos docentes y no se ha logrado una solución, mejora o algo 

concreto. 

VRAC señala que, ante estas situaciones, en la que los estudiantes se sientan afectados o 

requieran hacer una queja, deben seguir el conducto regular, realizar una carta formal con 

la situación expuesta a su Dirección de Escuela, con copia a DGE para realizar seguimiento 

del caso. 

 

Finaliza la sesión a las 12:00 horas. 

 

Acuerdos. 
 

 Hogar de estudiantes. VRAF y DGE estudiaran la situación de los Hogares de 

Estudiantes en Curicó 

 Infraestructura. Se realizará la reparación de las salas 200 y 202 de edificio Merced, 

al igual que la sala multiuso, durante las vacaciones de invierno de los estudiantes. 

Se informará a dirección de sede, sobre las cortinas en las salas 300 de Carmen. 

Durante el segundo semestre se realizará un recorrido por la Universidad con los 

CC.EE y Dirección de Sede 

 Consumo de alcohol en campus Carmen y San Isidro. Estudiantes se comprometen 

a socializar la información sobre la prohibición de estas conductas al interior de la 

universidad. 
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Firma Aprobación Acta. 

 

NOMBRE  FIRMA 

MARY C. JARUR MUNOZ  

ANDRÉS GONZÁLEZ ÁVILA  

KARIN ALVARADO ROJAS  

MARIO URZÚA GUAZZONI  

CAMILO PÉREZ IBÁÑEZ  

MARIEL REYES CERDA  

CATALINA ZÚÑIGA ORTIZ  

MARIANO BENÍTEZ MUÑOZ  

 

 

 

 

           
 

 

 

  

Karin Alvarado Rojas 
Directora 

Dirección General Estudiantil. 

Camilo Pérez Ibáñez 
Coordinador de Organizaciones Estudiantiles 

Dirección General Estudiantil. 
 


